Mitteilungsblatt der Gemeinde

## Hohe Börde



1. Ausgabe 27. Januar 2016

## LandFrauen-Gruppe "Holli Holler" im Themenjahr 2016 "Verantwortung tragen"

Die "Holli Holler"-Land-Frauen der Hohen Börde treffen sich am Mittwoch. 2. März, ab 16 Uhr zu ihrer alljährlichen Mitgliederversammlung in der Schackensleber Prokonhalle. Neben dem Bericht der Vorsitzenden über das abgelaufene Kalenderjahr wird der Arbeitsplan für das Jahr 2016 abgesprochen.

Höhepunkte des Jahres sind der Frühlingsmarkt am Sonntag, 20. März 2016, und das Holunderblütenfest im Juni. Geplant sind außerdem Besuche der Landesmitgliederversammlung im Schloss Köthen und des Deutschen LandFrauentages im Juli in Erfurt.

Im Verband sind über dreißig Frauen organisiert, aus recht unterschiedlichen Berufsgruppen und unterschiedlichen Alters.

LandFrauen Holli Holler der Hohen Börde beginnen 2016 das Themenjahr "Verantwortung tragen". Für uns ist Verant-



Das Holunderblütenfest wird auch 2016 zu den Höhepunkten der Landfrauengruppe "Holli Holler" zählen. Am 2. März ist Mitgliederversammlung.

wortung nicht nur ein Lippenbekenntnis, sondern ein tragendes Moment für unser berufliches und ehrenamtliches Engagement als Frauen, die auf dem Lande leben und agieren, die sich für die Stärkung und positive Entwicklung der Gemeinde Hohe Börde einsetzten und stark machen. Es entspricht unserem Verständnis von Verantwortung, genau hinzuschauen, sich einzumischen und aktuellen Fragestellungen zuzuwenden.

Natürlich werden wir Köstlichkeiten der Region auf den Kaffeetisch bringen. Gesunde Sachen aus Blüte Der Vorstand

oder Beere des Holunders gehören dazu. Ein Tagesordnungspunkt der Mitgliederversammlung 2. März ist die Neuaufnahme von Mitgliedern. Frauen, die mit uns Verantwortung tragen wollen, sind herzlich eingeladen.